

We don't allow bullying. We don't blame anyone for being bullied. Everyone is expected to help stop bullying.

いじめ撲滅3原則(するを許さず されるを責めず いじめに第三者なし)「いじめ・不登校ゼロへの挑戦」

あ き た



学校通信
令和3年7月

あきる野市立秋多中学校

校長 川杉 稔

あきる野市二宮334番地

TEL 042-558-1124

FAX 042-550-3089

HP <http://www.akiruno.ed.jp/jh-akita/>



学校ブログへの
QRコード

7月の生徒在籍数 1年生145名 2年生133名 3年生149名 合計427名

物事の区切りを節目と言います。節目と言えば竹の節を思い浮かべられるでしょう。竹は高さが20メートルを超えますが、節目がなければ自分自身を支えることができずに倒れてしまいます。人の成長にも、自分自身を高めるための節目が必要です。今学期の71日間の登校は今日で終わり。これを節目に今学期を振り返り、71日間で何ができるようになったかを家族で話す機会にしてみたいかがでしょうか。また、来学期は何ができるようになりたいかを話題にしてみたいかがでしょうか。

オリンピックの開会式は23日金曜日夜7時スタート。実況中継から答がわかるクイズを2題。

- ▶ 参加国・地域数はいくつか? ㉞205 ㉟305 ㊱405
- ▶ 開会式の入場行進で日本選手団は何番目か? ㉞開催国だから最初 ㉟アルファベット順の“J”の位置 ㊱五十音順の“に”の位置 ㊲開催国だから最後

アスリートの競い合いを目の前で見られる機会はなくなりましたが、冷房の効いた部屋で、家族と一緒に、おつまみや飲み物を置いて、試合の最初から最後まで時間の制約なしに、往復の混雑やゲリラ豪雨による混乱を心配することなく、世界的なイベントを楽しめる範囲で楽しんでください。

新型コロナウイルス感染症対策については、意識を緩めることのない対応が必要です。夏休み中の部活動は、あきる野市教育委員会及び市立中学校の申し合わせ事項に基づいて指導します。一方、夏休みは御家庭で過ごす時間が長いことから家庭内感染にも御注意いただき、毎日の健康観察及び発熱等の風邪症状がある場合は、部活動の参加を取りやめて早めの受診をお願い申し上げます。

梅雨が明け、目に入る空は、まさに夏空です。42日間の夏休みも何か目的を持って(できないことができるようになるような具体的な努力をして)生活するよう、また、交通安全や水の事故にも気を付けて行動するよう、そして家の手伝いができるよう、生徒の成長をお支えください。

校長 川杉 稔

第3学年進路学習会



7月6日(火)5,6校時に進路学習会が開催されました。都立福生高等学校・都立瑞穂農芸高校・昭和第一学園高校の先生方を講師としてお招きし、進路に対する具体的なお話しをしていただきました。生徒は真剣に聞き入っていました。また、約60名の保護者の方々にも御参加いただき、ありがとうございました。

第1学年保護者会より 7月1日(木)

学習では、発言や提出物など勉強に前向きな生徒が多い。自学ノートは1日1ページをほとんどの生徒が毎日提出できています。通知表を通して親子でコミュニケーションをとってください。生活では、元気があり反応がよい。授業の活動も分け隔てなく協力して取り組みます。あたたかい気持ちをもった生徒が多い。元気がある一方で落ち着きのない行動もみられます。



